

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 2 TA 2017/2018

17711143 - MUHAMMAD SALMAN SHALAHUDDIN

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	kurang empati (menyinggung perasaan PS dgn mengatakan jgn males2an, padahal PS harus kerjakeras bantu ortu), jadi pas sambung rasa harus lebih dalam. belum menanyakan kekhawatiran dan harapan. Biasakan menghindari kalimat yg men-"judge", seperti jgn santai2, jgn malas2, blocking di akhir (sebetulnya kalau yakin komunikasi sdh selesai lgsg ditutup saja), menutup dengan terburu2. bbrp pertanyaan sulit dipahami PS
PEMASANGAN EKG	memasang elektroda prekordial kok tebak2 begitu Salman? Dicari dulu ya, SIC IV yang mana line apa, dst. Jangan nyontek bekas teman sebelumnya. V4 terlalu ke medial, tidak di midclavicularis, terlalu ke medial. karena V4 salah jadi V3 salah juga ya. V5 malah dimidclavicularis. V6 di aksilaris anterior. tidak meminta pasien untuk tidak bergerak selama perekaman berlangsung. tidak menghubungkan instrumen EKG ke stop kontak. Tidak meminta pasien untuk tidak bergerak selama perekaman berlangsung. Waktu habis. Tidak sempat melepaskan kabel dan elektroda setelah perekaman EKG. Tidak sempat membersihkan permukaan kulit dan elektroda dengan alkohol. Tidak sempat meminta pasien untuk menggunakan baju kembali. Tidak sempat melakukan cuci tangan WHO setelah tindakan selesai.
PEMASANGAN KATETER	kalausudah pakai sarung tangan steril jangan peganng apapun yg tidak steril, ngapain masang duk setelah kateter dipasang?, tidak pakai gel, pelajari lagi pemasangsn kateer dan banyak berlatih
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	efek pemeriksaan belum disampaikan. tidak melakukan fleksi kaki/bantal di bawah lutut agar dinding abdomen rileks. Persiapan pemeriksaan belum menghangatkan kedua tangan. Px generalis tidak menyampaikan adanya edema/tidak. Inspeksi regio kostovertebra dan suprapubic belum dilakukan.
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	harusnya cahaya yang disorotkan saat inspeksi deglutisi itu ya tangensial dik. palpasi tiroid ok. pre auric salah kok malah parotis, u palpasi ln daerah servical terkesan ragu dan kurang sempurna, u superfisialis dan deep harus dipalpasi sepanjang otot, untuk supraclavícula harusnya juga sepanjang tulang clavícula. tdk mempersiapkan stetoskop, tdk melakukan auskultasi,
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	perkusi kurang kuat, bunyi tidak terdengar jelas. batas kiri jantung di lakukan dg cara salah, dari kanan langsung ke kiri secara medial, tidak dari axilaris anterior kiri.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	px tekanan darah, manset kurang ke proksimal. lain2 baik